



Mariana González del Campo
Redacción editorial



Johnny Depp y Amber Heard: el litigio del año que ya ha visto sentencia

El [caso Depp v Heard](#) ya tiene su **veredicto final**. Tras convertirse en el juicio más sonado en los medios durante los últimos dos meses, llenando las redes sociales, atrapando grandes audiencias y poniendo la verdad en cuestión una vez más. Se trata de un **juicio por difamación**, donde Amber Heard, expareja del afamado actor de Hollywood **Johnny Depp**, le había acusado con anterioridad de violencia doméstica con un titular en un [artículo de opinión \(op-ed\) publicado en Washington Post](#) donde se respaldaba tal acusación.

Las audiencias tuvieron lugar en el Tribunal de Circuito del condado de Fairfax, Virginia. El interés que subyace a la elección del lugar viene de la mano de la [ley anti-SLAPP](#) (Demanda Estratégica contra la Participación Pública), que **en principio beneficiaría a la parte de Heard**, otorgándole inmunidad por tratarse de un asunto de interés público, bajo la primera enmienda que garantiza el derecho a la libertad de expresión en los Estados Unidos.

Tras seis largas semanas de

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |